



bankNTT

melayani **lebih** sungguh

PRESS RELEASE

**PENANDATANGANAN PERJANJIAN KERJA SAMA
ANTARA PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH NTT DENGAN PEMERINTAH KABUPATEN
SUMBA BARAT**

Kupang, 4 Agustus 2020 Bank NTT bersama Pemerintah Kabupaten Sumba Barat kembali bersepakat melanjutkan kerja sama tentang pemanfaatan jasa PT.BPD NTT oleh Pemerintah Kabupaten Sumba Barat.

Penandatanganan perjanjian kerja sama oleh Bupati Sumba Barat Drs.Agustinus Niga Dapawole dan Plt.Direktur Utama Bank NTT Harry Alexander Riwu Kaho berlangsung pada 4 Agustus 2020 di Aula lantai 5 Bank NTT Kantor Pusat ini, didampingi oleh Ketua DPRD Kabupaten Sumba barat Drs.Dominggus Ratu Come dan Direksi Bank NT, dihadiri oleh para Pejabat Bank NTT yaitu Kepala Divisi, Pemimpin Cabang Utama, Pemimpin Cabang Khusus dan Pemimpin Cabang Waikabubak.

Dalam sambutan Plt. Direktur Utama Bank NTT menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Sumba Barat yang selama ini terus bersama Bank NTT dan tetap meminta dukungan untuk program kerja serta kegiatan Bank NTT ke depan, beliau menyampaikan harapan Bank NTT agar masyarakat Sumba Barat dapat menggunakan dan meningkatkan layanan transaksi non tunai dari Bank NTT untuk pengembangan potensi daerah seperti Festival UMKM, Kampung Adat, dimana setiap cerita rakyat mengenai kampung adat dapat disampaikan secara digital dengan scan barcode Bank NTT maka data mengenai kampung adat tersebut sudah bisa dibaca.

Plt. Direktur Utama Bank NTT juga melaporkan mengenai pertumbuhan Dana Pihak Ketiga yang meskipun dalam masa pandemic Covid 19 ini, kepercayaan masyarakat NTT khususnya masyarakat Sumba Barat kepada Bank NTT tetap kuat sehingga Bank NTT tetap menjadi Bank terpercaya.

Bupati Sumba Barat mengapresiasi pelayanan jasa perbankan Bank NTT untuk Pemerintah Kabupaten dan Masyarakat Sumba Barat, walaupun secara jujur Masyarakat belum maksimal menggunakan layanan non tunai dari Bank NTT namun diharapkan melalui kerja sama ini dapat membantu membangkitkan kembali pertumbuhan ekonomi di wilayah Sumba Barat di masa Covid ini.

Disaat yang sama Bank NTT memberikan kejutan kecil berupa kue ulang tahun kepada Ketua DPRD Kabupaten Sumba Barat yang berulang tahun ke-64.

Sumber : Humas Bank NTT